

あくね



3月
No.229

明治一家



市内外に異動されるときは、旧住所の配達受持郵便局へも転居届を出してください。

市内で異動されるときも、転居届が必要です。そのとき、たとえば藤本から阿久根に異動されるととき、今まで、新住所の支所と本庁に届出が必要でしたが、今度から、その中自分の便利な方一箇所に届出ればよいことになります。

大工佐官員改正

また、アパート、下宿、間借り、同居、子どもあてに、死傷物をお出しになるときは、はつきりアパート名、同居下宿の世帯主名、親の名を肩書きされることをお忘れなく。・阿久根局

◆食事三食づきのときは、
二五〇円引きとする。
◆昭和四十二年四月一日か
ら実施

切りかえになります。
つぎのかたがたから献本
がありました。

お知らせ

出水東西地区工友
会では、さる二月の役員会で、大工佐官の賃金をつきのとおり改正しました。一日当たり。
◆責任者給一七〇〇円
◆一般職人一六〇〇円
弟子期間（四年）が終つてから三年間に、一五〇〇円以下
◆老令職人（六五歳以上）一五〇〇円
ただし、一般職人老令人でも、責任者がじりでないと認めたときはかぎりでない。
◆一人が二人で四・五
らいですむ修繕工事は任給一七〇〇円

たづね、「三千円ご寄付くださいました。竜園さんは市外出身のかたですが、女手一つで育てた子どもさんが、このほど高校に入学されました。これも阿久根で楽しく働きしてもらつて、いるからだとして、この喜びを少しでも阿久根のお役にたてたいという善意からだそうです。

今年の固定資産税は、この台帳によつてきまります。その前に、みなさまがたにお見せすることになります。期間は三月一日から三〇日まで市役所の課税課、三月一四日から一八日まで三笠支所、どうぞ、ご遠慮なくお寄りください。

市立圖書館二三樓

一日から普通貸付の利率を年八分七厘から年八分四厘に下げるとしています。

固定資產台帳

切りかえになります。
つきのかたがたから献本
がありました。

完成したどん帳

市民会報第一号



NHK視聴者懇談会

NHKの聴視者懇談会が2月24日、市立図書館の会議室で行なわれました。NHKからは鹿児島放送局長ほか放送部長など、地元から市長、聴視者代表が出席し、番組や技術面など話し合いました。

市民会館ホールのどん
根（舞台のたれ幕）が作
成しました。

ですが、たて七メートル、よこ二〇メートルもあります
島に海、奥にポンタンを
国案化した明るいものです
なお、本館、ホールとともに
できあがり、内部備品を整
備中で、落成式は、三月の
下旬の予定です。



放送で生活改良

たつみグループ

赤嶺川中村のむつみグループは、ラジオやテレビ放送を生活改良に利用している。県下でただ一つの婦人生活改良グループです。

このグループは昭和58年に発足したもので、現在、篠塚キエさんはか9人で構成されています。

その間、カマドの改良、台所の改善からいもの共同育苗など、いろいろな生活改良など手がけてきました。

ところが、最近ラジオやテレビ放送はわたくしたちの生活から切り離すことのできないものとなり、一部には一億総白痴化などと、その害の面だけを大きく取り上げられたりしています。

しかし、このグループでは、そんなに生活に食いこむのであれば、その番組や見方などを検討し、理解して、逆に生活に利用しようではないかということになるとおもいます。

番組としては、明るい農村、生活の智恵あすの村づくり、若い広場、われら十代などが選ばれ、高校生や若い人々の気持ちも理解しようという努力もはらわれて

みなさんが農家の主婦のかたがたばかりなので、放送時間によっては見れないかたもいます。ですから、あらかじめ准

また吉川市は、ミラーランチニアムの会議組と見る人を分担させておき、月一回の定例会で、意見を交換させるようにしています。このグループは県下各方面から注目されています。

「せんきょ」というのは、一
ことをよくおさめたり、
あくねのし会いなんなん
をきめるとき、みんなが
の人をと思ふよい人を紙
書いて、一ぱん多い人に
めるのを、せんきょとい

選舉演説

折多小学校六年生
青木 良子

あれは、私が四年生のころだったろうか、選舉がつづけられた。そこで、あちこちの電柱、家のかべに、用意された板、と書かれていた。

さきには松の木にもはられて、いるのを、学校の行き帰りに、あきるほど見たことがあった。

私たち、おもしろ半分に、だれのポスターがいい

が居るしてすわる事で、うるさいほどだった。

そうなると、父も毎日のように出かけて行って、夜おそく帰ってきては、演説の文句を書くのに、頭をひねる日が多くなった。

ときには、寧で父の演説の相手をさせられることもあつた。

いよいよ選挙も二日、一日とせまると、選挙に立候補した人たちは、自分の奥様や子どもまでつれて来て演説させる。

演説も終つて、選挙の日になると、私たちが学校に行く朝、校門の前にはボスターがゴテゴテはつてある

がおもと思っていたらしくな
選挙が終つてからのボスター
には、はつた人がきれいで
取りのぞくのが、礼儀だと
思う。

また、私は選挙にだけば
コベコして頭を下げる回る
のは、だらしないからじや
ないかと思う。

立候補した人は、日ごろ
人に尊敬されるような行動
をしていたら、選挙前にな
つて、あわててポスターを
はつたり、演説したりしな
くてもいいのじやないかと
思う。

私も二十歳以上になつて
選挙権があたえられたら、
少しでも社会の向上に役立
つような選挙をしたいと想
っている。

う会の
学き

「組のことをよくしよう」と
先生が、もっとよくおしゃれてくれました。

みんなにしんせつで、おうじなどもすんでやつて、組のためを思つて、がるばつてくれる人を、よく見て、小さい紙にその人の

私の家にも、親類にその選挙に立候補した人があつたので、父も演説をしに、ときどき出かけて行った。いよいよ選挙も近づくと

り、道の上にべつたりくづついているものもある。とてもきたない。

せんきよつて何だろう
臨本小学校二年生
きくし ゆう子

ですわりま
した。

わたくしは、せつたい
んなことはしません。わたくし
くしはよくべんきょうして

らあるかといふことを、上
くかぞえながら家へ帰つた
ものだつた。

選挙が終ると、選挙ボス
ターが、雨や風に吹かれて
ちぎれたり、ピンがとれた